
令和３年度

三松中学校

学校だより

令和４年

２月２５日（金）

校長 肝付 正籍

月日が経つのは本当に早いものですね。令和４年がスタートして２か月が過ぎ

ようとしており、学校においても令和３年度が残り１か月となりました。この間、

３年生は私立高校入試、県立高校推薦入試が終了し、いよいよ来月８日（火）・

９日（水）の県立高校一般入試を残すのみとなり、一段と受検に対する意識が

高まってきています。最後まで気を抜かず全力で頑張ってほしいです。そして、気持ちよく卒業の

日を迎えてください。また、１・２年生も本年度最後となる第４回学習評価テストが終わり、それ

ぞれが次の学年に進級するための準備をする時期になります。学習面や生活面についてしっかり振

り返り、どのように自分を高めていくかを考える１か月にしてほしいと思います。

４月によりよいスタートを切るためには、どれだけよい準備ができるかが最大のポイントとなり

ます。三松中生、ファイト！！ それでは、今号もどうぞお楽しみください。

立 志 式
２月１８日（金）に令和３年度の「立志式」が行われました。

この立志式は、毎年中学校２年生を対象として実施しています

が、一人一人が「自分自身」にしっかりと向き合い、新たな決意と挑戦を期する

よい機会になったと思います。決意発表では、自分の願いや目標に向かって大切

にしたい言葉、座右の銘などに込めた「志」を堂々と発表する姿に、力強さと同

時に頼もしさを感じました。また、学年を代表して横山晃生さんが『自分の行動に責任をもつ』、『思

いやりの心と優しさをもつ』、『感謝する心を忘れない』という「誓いのことば」を述べてくれ、皆

さんの思いがいっかり伝わってきました。有言実行となるよう、皆さんの成長を楽しみにしていま

す。子どもたちは、これから将来の夢に向かって一歩一歩進んでいきます。学校と家庭、そして地

域が一体となってしっかり支えていきたいですね。

また、当日は、本校の学校運営協議会委員でもある古川貴浩様による「なり

たい自分になるための今からできる３つのこと」と題した特別講演も行われま

した。これまでの経験を踏まえ、「１．やりたいことは言葉にする」、「２．考え

ることをやめない」、「３．あたり前のことをする」という３つの視点から、子

どもたちの心に響くお話をしていただきました。ぜひ、これからの人生に生かしてほしいと思いま

す。なお、本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、会場における３密を避けるため

にＺＯＯＭによる配信を行うことにより、保護者の参加に制限をかけさせていただく形での実施と

なりました。本来ならば、多くの保護者に参観いただきたいところではありましたが、ご理解、ご

協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

そして、今回の立志式では生徒の実行委員会を中心として取り組んできました。素晴らしい立志

式を創り上げてくれた実行委員会の皆さんにも感謝いたします。

《立志式実行委員会》

【委員長】横山 晃生 【副委員長】安藤 カンナ

【委 員】坂下 龍弥 柚木山 瑞季 山 仁奈 宇都 正起 西脇 碧希 尾辻 紫音

高校入試に向けて～面接練習２～ 現在３年生は、受検最終戦を迎えようとしていま

す。１月からここまで私立高校入試、国立工業高等

専門学校入試、県立高等学校推薦入試が終わり、残すは県立高等学校一般入試のみとなっています。

１月に続いて、２月１７日（木）に、外部の方を面接官として依頼し模擬面接を行いました。これ

まで自分なりの考えをまとめているとはいえ、なかなか苦戦している様子も伺えました。今回、面接

官からいただいたアドバイスをしっかりと受け止め、当日につなげてほしいと思います。

また、「受験は団体戦」と言われます。全員が自分の進路を決定するまで、お互いに励まし合い、切

磋琢磨しながら、受験という大きな壁を乗り越えてください。３年生にとってここがまさに正念場で

す。学年の集団としての力が試される時です。中学校３年間の集大成として、これまで高めてきた集

団力を大いに発揮してくれることを期待しています。



３月の主な行事予定（２／２５現在）

２ 水 表彰式・校納式

８ 火 県立高等学校一般入学者選抜検査【３年】（～９日）

１０ 木 能鑑賞

１１ 金 送別の集い、読み聞かせ、スクールカウンセラー来校

１５ 火 卒業式予行・準備

１６ 水 第７５回卒業証書授与式

１８ 金 クラスマッチ、大清掃（ＷＡＸ）、県立高等学校入学者選抜検査合格発表

２３ 水 修学旅行【２年】（～２４日）

２５ 金 令和３年度修了式

３０ 水 離任式

三松中ホームページも、ぜひご覧ください！

※変更になる場合もあります。

目指せ１００％！
「５３．３％」。これは、現時点での本校における「虫歯治療率」で

す。「歯科検診」は５月に行われており、約８か月が経とうとしていま

すが、まだ半数の生徒が治療を済ませていないというのが現状です。本年度の学校経営の目標とし

ても「７５％以上」を掲げていますので、ぜひ達成したいと思っています。保健室からも治療を勧

めていますが、今一度保護者のご協力をよろしくお願いいたします。以前の学校だよりでも書かせ

てもらいましたが、虫歯は自然に治ることはありません。だからしっかりと治療することが大切で

す。「７５％以上」ではなく、「１００％」を目指したいですね。その時は、学校だよりのトップ記

事で紹介したいと思います。

２月１５日（火）に「生徒集会」が行われ、

各専門委員会における第４期の反省及び第５

期の目標に向けた具体的な取組について専門委員長、副委員長から発表がありま

した。いよいよ本年度の生徒会活動も最終期に入ります。それぞれの委員会にお

いて充実した取組が展開され、三松中学校のさらなる活性化につなげてくれるも

のと期待しています。全校生徒の皆さん、最後まで気を抜かずしっかり頑張ってくださいね。

各委員会の第５期目標及び具体策は以下のとおりです。

生徒集会～第５期活動へ～

高校受験までを考えると、２年生はあと１年、１年生はあと２年近く

ありますが、高校受験というのは、日々の積み重ねの成果であることを忘

れないでほしいと思います。だから、すでに始まっているということになります。先日、本年度最後

の学習評価テストが行われ、それぞれの答案も返却されていると思います。しっかりとやり直しを行

っているでしょうか。日々の授業を大切にすることはもちろんのことですが、定期的に行われるテス

トで自分の力を確認し、そしてその都度やり直しを行い、理解できていないことをそのままにしない

ということが何よりも大切になります。残りの期間を生かし、学年の総復習を行いましょう。充実し

た家庭学習に取り組めるようご家庭でもご指導いただきますとありがたいです。

受験意識の向上を！


